

# Concentración en defensa d

S. V. - Valencia - 12/12/2009

Vota  Resultado  3 votos



Xúquer Viu ha convocado para hoy una concentración ante la Delegación del Gobierno en Valencia durante la que entregará una carta para la ministra de Medio Ambiente, Elena Espinosa, que lleva la firma de representantes de 32 ayuntamientos, numerosos grupos ecologistas, sindicatos, entidades y diputados de izquierda preocupados por el futuro del Júcar. Dos son las cuestiones principales que inquietan a los firmantes. Por un lado, rechazan la pretensión del ministerio de que parte del agua del trasvase Júcar-Vinalopó se destine a consumo urbano, lo que no estaba previsto en el proyecto y creará "una presión constante" sobre el Júcar. Por otro, critican la "demora acumulada de casi dos años" en la redacción del nuevo plan del Júcar, lo que mantiene vigente el de 1988, que en opinión de los 76 firmantes "consagró" la sobreexplotación del Júcar, no cubre sus necesidades medioambientales y permite unas "extracciones masivas" en el acuífero de La Mancha que deben reducirse de manera "drástica". Xúquer Viu teme, además, que el conflicto por la nueva delimitación de la cuenca haga de ésta una legislatura perdida para el Júcar y retrase el plan a 2013.